

Comment distinguer les homonymes « ou » et « où » ?

Il ne faut pas confondre les **homonymes** « ou » et « où » qui se prononcent de la même façon.

- Lorsqu'on peut remplacer le mot par « **ou bien** », on écrit « ou » sans accent. C'est un mot de liaison. (une conjonction de coordination).
- Lorsqu'on ne peut pas remplacer le mot par « **ou bien** », on écrit « où » avec un accent. Le mot « où » indique un lieu.

Exemples :➤ « Ou » sans accent :

On écrit : « **Préfères-tu les pommes ou les poires ?** ». (Sans accent)

Car on peut dire, « **Préfères-tu les pommes ou bien les poires ?** ».

On peut remplacer « ou » par « **ou bien** ». C'est un mot de liaison

➤ « Où » avec accent :

On écrit : « **Le stade où il s'entraîne est immense** ».

Car on ne peut pas remplacer le mot « où » par « **ou bien** ».

On ne peut pas dire, « ~~Le stade ou bien il s'entraîne est immense~~ ».

Le mot « où » précise un lieu. (Le stade).